



COMUNICADO DE PRENSA

MEDGAZ informa que SAIPEM S.p.A ha reanudado la construcción del gasoducto en aguas profundas. Los trabajos se habían detenido el pasado 17 de septiembre tras el accidente sufrido a bordo del SAIPEM 7000, plataforma contratada por el consorcio MEDGAZ para el tendido del gasoducto submarino entre Argelia y España.

SAIPEM, empresa italiana propietaria y operadora del barco, ha reparado la zona afectada de la plataforma y garantiza que las condiciones de seguridad para continuar con el tendido son óptimas.

La SAIPEM 7000 deberá tender unos 45 kilómetros de tubería para completar la construcción en aguas profundas (hasta 2.160 metros). Esta plataforma se encarga de tender 120 de los 210 kilómetros que conforman la tubería.

Otro buque, el Castoro Sei, que ya ha instalado en aguas españolas el tramo correspondiente a la zona poco profunda (hasta 550 metros de profundidad), repetirá el mismo proceso en aguas argelinas una vez concluidos los trabajos del SAIPEM 7000.

La puesta en marcha del gasoducto Argelia-Europa, vía España está prevista para mediados de 2009.

Madrid, 9 de octubre 2008
MEDGAZ SA
Relaciones Externas
Tlf. +34 91 312 54 24
www.medgaz.com